
第２４回全国青年対策交流集会 感想文 

 

「関西は０から作り上げる」をテーマにした青対だからこそ、一体感と熱量を維持し、結果

成功に繋がったと思います。フィールドワークを体験してもらった仲間達には、IR の問題

に触れて関心を持ってもらう以外に、自分達の住む地域の社会問題に照らし合わせ、今回学

んだ経験を今後の活動に活かしてもらえたら嬉しいです。 
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